
记者 10 日从有关部门获
悉袁12月 14日袁由最具代表性
的尧不同类别的全国 25家网站
以及省内媒体组成的大型采访
团将来到定安袁以采访尧采风的
方式袁向全国乃至世界宣传尧推
介海南尧推介定安遥

据了解袁12月 12日袁 由中
共海南省委宣传部主办的以 野美
丽中国 幸福海南冶 为主题的
野2013全国网络媒体海南行冶大型
采访活动正式拉开帷幕袁 来自
中国网尧新华网等全国 25家网
站的媒体记者以及省内主要媒
体记者等组成的 75人的大型
采访团深入海南进行采访尧采
风袁以新闻尧图片尧视频尧资讯尧
微博等各种方式袁 借助各自网
络平台向世界传递 野幸福中国
美丽海南冶活动的所见尧所闻尧

所感尧所想袁向全国乃至世界网
民展示海南建省25年来取得的
各项成就袁进一步深入推进海南
国际旅游岛建设袁 宣传国际旅
游岛发展建设的广阔前景遥

12月 14日袁 采访团将走
进定安袁 将考察定安县文化规
划馆尧定安知名房地产项目尧海
南天九美食文化广场尧 文笔峰
盘古文化旅游区尧 南丽湖旅游
区尧百里百村等地袁实地体验定
安的经济建设成就袁 感受定安
浓重的文化气息遥

此次活动将以视频全景展
示尧图文宣传报道尧网络视频宣
传报道尧 海南本地媒体宣传报
道尧网盟交换式宣传报道尧微博
宣传报道尧 微信宣传报道等多
种宣传方式相结合袁 同步宣传
海南所取得的的突出成就遥

“2013全国网络媒体
海南行”14日到定安

姻 陈红艳
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12月 9日袁 定安县水务局尧
国土局等部门联合执法袁 组织对
南丽湖渊南扶水库冤溢洪道附近农
户许某非法建造房屋进行依法强
拆袁这是定安县打击违法建筑袁保
护南丽湖风景区生态环境袁 确保
水库大坝安全的一次有力的 野亮
剑冶行动遥

当天下午 3点袁 记者在现场
看到袁 在距离南扶水库安全保护
区溢洪道约 30多米处袁耸立着一
栋还未封顶的钢筋水泥红砖框架
结构房屋袁 房屋外墙上有几个醒
目的尧大大的野拆冶字遥 现场执法工
作人员有序到位袁 各项工作准备

就绪袁随着指挥员的一声令下袁一
辆大型挖掘机扬起钢钻刺穿违法
建筑物袁 水泥框架结构房屋在挖
掘机的阵阵痛击下轰然倒地遥

在拆除过程中袁 工作人员人
性化地让挖掘机尽量避免大幅度
地破坏墙砖袁 同时把钢筋结合部
的混凝土敲开袁 便于房屋主人回
收可利用的钢筋和清理现场遥

该违法建筑房屋的主人许某
在现场默默地配合拆除工作袁他
表情凝重地告诉记者袁 他是雷鸣
镇同仁村委会六坡村第三经济社
的村民袁这块地属于村里的土地袁
由于家里住房紧张袁 加上不知道

在水库保护范围内建造房屋是违
反法律规定的袁 在未向政府部门
申报的情况下袁 就擅自请施工队
盖起了房子袁 政府有关部门上门
调查和告知相关政策后袁 才知道
这是违法的遥

他对政府的行动表示支持袁
同时对花了不少积蓄袁 还没盖起
来就被拆除的房子很是心痛遥 他
对自己无知的行为表露出无奈遥

据了解袁 今年 10 月份袁 雷
鸣镇同仁村委会六坡村第三经济
社农民许某在南扶水库溢洪道附
近约 38 米处 渊即水库大坝安全
管理保护区范围内冤 动土建造一
幢面积约 120平方米的混合型钢
筋房屋遥

县水务局水政执法大队按照
法定程序袁 组织对整治范围内的
建筑物进行调查登记袁 调查取证
后证实袁 这是一起未经水行政主
管部门同意袁 非法建造房屋的行
为袁 不仅影响了水库大坝安全保
护区的正常管理袁还严重触犯叶中
华人民共和国水法曳和叶中华人民
共和国水库大坝安全管理条例曳
以及叶海南经济特区水条例曳遥 该
大队对违章建筑物当事人立案处
理袁向当事人送达叶关于责令自行
拆除非法建造房屋的通知曳袁发布
限期自行拆除公告期满后袁 提请
县政府组织于 12 月 9 日对该违
建房屋依法清理强拆遥

村民不懂法擅自违法建造房屋袁严重影响南扶水库大坝安全

定安依法强拆违法建筑
姻 林先锋

12月 5日袁省人大常委会尧财经
工委主任徐庄一行到定安县开展联
系选区选民活动袁并就全县经济社会
发展情况进行实地调研遥

县人大常委会主任梁源富袁县委
副书记尧县长符立东袁县人大副主任
颜永豪尧吴清雄袁县政府副县长陈亮
等领导出席座谈会遥

2013年袁 定安县坚持以科学发
展观统领全局袁开拓进取袁创新实干袁
大力实施野一城三地冶发展战略袁进一
步调整产业结构袁 优化提升产业基
础袁扎实推进重点项目建设袁夯实经
济发展后劲袁 深化各项重点改革袁以
人为本改善民生袁使发展成果惠及百
姓遥同时袁努力加强政府自身建设袁建
立健全教育和监督并重的预防和惩
治腐败体系袁树立廉洁从政的政府形
象遥

2013年袁 预计全县生产总值完
成 60.67亿元袁同比增长 10%曰固定

资产投资完成 44.62亿元袁同比增长
20%曰农民人均纯收入 8037元袁同比
增长 15%遥
在听取相关情况汇报后袁徐庄对

近年来定安经济社会的较快发展表
示赞许袁并对定安县积极主动融入海
口省会经济圈的做法表示认可遥他指
出袁定安应积极争取省里给予的重点
项目资金尧土地指标尧交通基础设施
方面的支持袁尽快形成明年省两会的
工作议案袁促进定安野生态卫星城冶的
定位发展遥 同时袁要着重抓好农业产
品品牌的宣传与建设工作袁把其当做
惠民工程的重点工作来抓遥

座谈中袁与会领导分别就加快全
省经济社会发展工作提出相关意见
和建议遥

当天袁 徐庄一行还参观了定安县
文化规划展馆尧天九美食文化广场尧中
国联塑海南基地尧 定海大桥等项目袁
详细了解各项目的工作进展情况遥

省人大到定安开展联系选区选民活动
姻 叶彦彤

12月 11日下午袁由县委宣传
部组织的 野平凡的力量要要要中国
梦窑我的梦冶百姓宣讲活动在县行
政办公大楼北附楼富文厅举行遥

百姓宣讲团第一组成员院县
民政局办公室科员田倩倩袁 新闻
办记者叶彦彤袁 电视台记者张德
华袁工商局科员李琴袁电视台播音
员吴佳妮分别结合工作实际袁以

野推动定安绿色崛起冶 为主题袁通
过说身边事袁谈新变化袁向观众传
递正能量袁宣讲员用生动尧朴实的
语言抑扬顿挫地向观众讲述了平
凡人不平凡的故事袁 结合亲身经
历和带有感染力的梦想引起了观
众的共鸣袁场面反响热烈遥

据了解袁 县委宣传部将组织
基层百姓宣讲团分为两个宣讲小

组袁于 12月上尧中旬分赴 10个乡
镇及 19个县直机关党委渊县直 19
个机关党委整合为 6组冤 进行巡
回宣讲袁 讲述各行各业普通工作
者和基层党组织在县委县政府的
领导下袁为推动社会发展进步尧建
设美丽定安而坚守岗位尧 奉献创
新尧 不懈追求的感人故事和奋斗梦
想袁讲述老百姓心中的野中国梦冶遥

定安县开展野我的梦窑中国梦冶百姓宣讲活动

共筑你我的中国梦
姻 何慧
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定安依法强拆违法建筑现场遥 林先锋 摄

(上接一版冤

大项目带动袁 拓宽增
收渠道

野雷鸣镇辖区内项目很多袁
在项目带动发展的过程中袁雷
鸣充分利用项目带动农民增
收袁 让当地农民充分享受项目
落地的好处袁 形成多赢的局
面遥 冶柯敏说遥

柯敏介绍到袁现在雷鸣镇
主要从两个方面加强项目带动
农民增收袁一是协调文笔峰尧南
丽湖景区建设的企业在本地解
决用工用料袁 培训本地村民输
送到企业袁 在解决企业用工的
同时促进农民增收袁 并且还能
促进镇里相关经济产业的发
展曰 二是配合景区整体的旅游
休闲定位袁从长远着手袁提前规
划袁发动村民开发农家乐尧农家
饭店尧农家旅馆尧旅游接送尧农
家旅游产品等一系列景区增值
服务袁 让景区的发展带动本地
经济袁 让本地村民融入景区的
发展袁 享受景区带来的效益成
果袁实现增收遥

做强中心镇袁 创造更
多增收机会

野农民增收还可以在小城
镇建设中寻找机会遥 冶柯敏说袁
雷鸣镇人口 3万多袁 加快小城
镇建设一直是镇委尧 镇政府的
中心工作袁 只有不断加强小城
镇建设袁 才能真正改善镇墟居
住环境袁 通过利用扩大镇墟经
济规模的机会为农民增收再辟
新路子遥

柯敏表示院野利用小城镇建
设开辟农民增收新路子袁 雷鸣
镇主要从加强镇墟基础设施的
建设和加强农贸尧 商贸集市的
发展等方面入手遥目前袁雷鸣镇
居住区域比较拥挤袁 随着镇墟
人口增多袁 根据发展规划新建
居住小区袁 吸纳人口袁 带动就
业袁 并鼓励更多农民积极参与
商贸交易袁鼓励更多农民创业袁
带动产业发展袁 进一步活跃全
镇经济遥 冶

采访最后袁柯敏表示袁农民
增收是事关民生尧 事关发展的
大事情袁 雷鸣镇的发展还任重
道远袁 农民增收也还需要全镇
干部继续努力袁下一步袁雷鸣镇
各级干部将进一步解放思想尧
转变作风尧真抓实干袁提高全镇
干部的战斗力袁 让农民得到更
多的实惠袁真正促进农民增收遥


